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Открытие Пленума 
ЦК КПСС

24 июня в Москве открылся Пленум 
Центрального Комитета Коммунистической 
партии Советского Союза.

На обсуждение Пленума поставлен во
прос о работе партийных и советских орга
низаций и советов народного хозяйства по 
выполнению решений XXI съезда КПСС 
об ускорении технического прогресса в 
промышленности и строительстве (о меро
приятиях по выполнению решений XXI 
съезда КПСС о внедрении комплексной 
механизации в промышленности и строи
тельстве, автоматизации производства, вве
дении поточных линий, замены устарев
шего оборудования, штампов и инструмен
тов в целях дальнейшего расширения про
мышленного производства и строительства, 
повышения качества выпускаемой продук
ции и снижения ее себестоимости, а также 
стоимости строительства).

На Пленуме будут заслушаны доклады 
Московского городского, Ленинградского, 
Сталинского, Свердловского и Днепропет
ровского совнархозов. Решено также за
слушать доклад Государственного Комите
та Совета Министров СССР по химии о 
выполнении постановления Пленума ЦК 
КПСС от 7 мая 1958 года об ускорении 
развития химической промышленности и 
особенно производства синтетических ма
териалов и изделий из них для удовлетво
рения потребностей населения и нужд на
родного хозяйства и доклад о мерах по 
дальнейшему подъему текстильной про
мышленности.

Пленум открыл Первый секретарь ЦК 
КПСС Н. С. Хрущев.

Для участия в работе Пленума пригла
шены первые секретари обкомов и крайко
мов КПСС и ЦК компартий союзных рес

публик, а также вторые секретари, ведаю
щие вопросами промышленности, транс
порта и строительства, секретари горкомов 
партии крупных промышленных центров, 
секретари райкомов партии Москвы и 
Ленинграда, секретари парткомов крупных 
промышленных предприятий и строек и 
другие партийные работники с мест, пред
седатели советов министров союзных рес
публик, председатели облисполкомов, 
крайисполкомов и советов министров 
автономных республик, председатели сов
нархозов, председатели государственных 
научно-технических комитетов советов 
министров союзных республик, председа
тели Госпланов советов министров союз
ных республик, руководящие работники 
профсоюзов, руководящие работники ком
сомола, редакторы центральных газет и 
журналов, руководители крупных пред
приятий, строек и транспорта, руководи
тели научно-исследовательских институ
тов, ведущие конструкторы и научные ра
ботники, передовики производства, извест
ные изобретатели и рационализаторы, дру
гие руководящие работники с мест, руко
водящие работники министерств и других 
центральных ведомств СССР, ответствен
ные работники аппарата ЦК КПСС,

Первым на Пленуме с докладом высту
пил председатель Московского городского 
совнархоза К. Д: Петухов. Затем в течение 
утреннего заседания были - заслушаны до
клады председателя Ленинградского сов
нархоза С. А. Афанасьева, председателя 
Сталинского совнархоза И. И. Дядыка, 
председателя Свердловского совнархоза 
С. А. Степанова.

(ТАСС).

НА ВЫСТАВКЕ ДОСТИЖЕНИЙ НАРОДНОГО 

ХОЗЯЙСТВА СССР

ПОЛУГОДОВОЙ ПЛАН-ДОСРОЧНО
Осуществляя социалистические обязательства, при

нятые в честь июнь.ского Пленума ЦК КПСС, промыш
ленность Куйбышевской области досрочно, 22 июня, 
выполнила полугодовой план производства. По сравне
нию с соответствующим периодом прошлого года выпуск 
промышленной продукции в области возрос на 14 про
центов.

За счет совершенствования производства на основе 
механизации и автоматизации производственных процес
сов, внедрения прогрессивной технологии и передовых 
методов работы план по производительности труда вы
полнен на 104 процента.

Досрочно выполнены планы перевозки и переработ
ки грузов железнодорожным, автомобильным транспор
том и речным портом.

☆ ☆ ☆

Включившись в социалистическое соревнование за 
успешное выполнение принятых обязательств по произ
водству и продаже государству продуктов животновод
ства, труженики сельского хозяйства Куйбышевской 
области досрочно, 20 июня, выполнили полугодовой 
план продажи мяса государству на 123 процента, мо
лока — на 100 процентов, яиц — на 110 процентов и 
шерсти — на 103 процента. По сравнению с этим же 
периодом прошлого года продано больше: мяса на 58 
процентов, молока — на 30 процентов, яиц — на 45 
процентов и шерсти — на 15 процентов.

В ЧЕСТЬ ПЛЕНУМА ЦК КПСС

П о с л е д н и е
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труда. Бригада тов. Калмыкова§ павильона «Химическая п-ромыш- 
на несколько тонн обогнала брига-§ленносты>' 
ду тов. Турина. о Фото М. Строкова.

Соревнование охватило весь8 (Фотохроника ТАСС),
коллектив шахты. Отлично хруди-В00®̂ 000010000000000̂ 000000000®0000000® 
лась на поверхности бригада де
сятника тов. Краснова. Смена тов.

200 вагонеток сланца подняты

на - г о р а !С напряженным вниманием сле
дил коллектив шахты № 5/6 в по
следние дни за ходом выполнения 
социалистических обязательств, 
принятых в честь июньского Пле
нума ЦК КПСС.

С каждым днем в бригадах по
вышалась производительность тру
да. Сначала впереди шел участок 
№ 1. Но в последнее время впе
ред вырвался ранее отстававший 
участок № 2. Сменные задания 
им стали выполняться на 102—104 
процента.

Особенно хорошо трудилась 
бригада Николая Турина. Ни 
одной смены не заканчивается 
в ней без того, чтобы не выдава
лись на-гора десятки тонн сланца 
сверх плана. Тон в работе брига
ды задают навалоотбойщики тг. 
Половников, Сак, Уланов.

Коллектив первого участка ре
шил не уступать первенства и 
также поднял производительность

Вд о х н о в л е н н ы е  историче
скими решениями XXI съезда 

партии, широко развернув социа
листическое соревнование за до
стойную встречу июньского Пле
нума ЦК КПСС, работники про,- 
мышленности г. Москвы досрочно, 
23 июня, завершили план первого 
полугодия 1959 года по валовой 
продукции и большинству важней
ших изделий. Выполнен полугодо
вой план кооперированных поста
вок.

До конца полугодия будет вы

пущено сверх плана несколько ты-

П  о б е д а ш р у д я щ и х с
Москвы

я

сяч тонн стали и проката, много 
автомобилей, кузнечно- прессовых 
машин, электрических генерато

ров, приборов и средств автома
тизации, сотни тонн синтетических 
материалов и пластмасс, более 

9 миллионов метров тканей и 
большое количество другой про
дукции.

Коллективы заводов и фабрик 

упорно работают над техническим

перевооружением предприятий. На 
предприятиях совнархоза в теку
щем году осуществлено более 300 
мероприятий по механизации и 
автоматизации производственных 
процессов и внедрению новой тех
нологии. Внедрено 48 автоматиче
ских, полуавтоматических, поточ
но-механизированных и конвейер
ных линий, установлено около 300 
единиц высокопрои родительных 
станков.

Власова обеспечила бесперебой
ную работу транспорта. Забойщи
ки бригады тов. Березун отлично 
справились с подготовительными 
работами.

Благодаря этому шахта в по
следние дни стала все больше вы
давать сланца сверх плана.

23 июня на стыке смен были 
подведены результаты. Как пока
зали подсчеты, до выполнения по
лугодовой программы не хватало 
совсем немного.

24 июня — в день открытия 
Пленума ЦК КПСС — к 10 часам 
утра были добыты последние 200 
вагонеток сланца.

Шахтеры сдержали свое слово 
— полугодовое задание выполне
но.

В. Кирюхин,
председатель шахткома 

шахты № 5/6.

План повышения производи

тельности труда перевыполнен 

промышленностью г. Москвы на 

4 процента, по сравнению с тем 

же периодом прошлого года про

изводительность труда возросла 

на 7 процентов. Сверхплановая 

экономия от снижения себестои

мости товарной продукции соста

вила в промышленности 280 мил

лионов рублей, в том числе по 
предприятиям совнархоза — 200 
миллионов рублей.

Сборйики 
произведений 

В. И. Л Е Н И Н А
Государственное издательство 

политической литературы выпусти, 
ло в свет сборник произведений 
В. И. Ленина «Вопросы нацио
нальной. политики и пролетарско
го интернационализма». В книгу 
включены основные работы В. Й. 
Ленина по национальному вопро
су, написанные им в 1913— 1916 
годах: «О национальной програм
ме РСДРП», «Критические заметки 
по национальному вопросу», «О 
праве нации на самоопределение», 
«О национальной гордости велико
россов», «Социалистическая рево
люция и право наций на само
определение (тезисы)» и «Итоги 
дискуссии о самоопределении». 
Кроме того, в сборник входит 
письмо В. И. Ленина «К вопросу 
о национальностях или об «авто- 
номизации», относящееся к концу 
1922 года.

Этим же издательством выпу
щен сборник «В. И. Ленин об 
организации советской статисти
ки». Сборник содержит основные 
документы и высказывания В. И. 
Ленина по вопросам организации 
советской статистики. Материалы 
воспроизведены по четвертому 
изданию Сочинений В. И. Ленина, 
ленинским сборникам. В книге 
представлены и некоторые доку
менты Центрального партийного 
архива, Института марксизма- 
ленинизма при ЦК КПСС, а так- 
же постановления и распоряжения 
правительства по вопросам орга
низации статистики, в разработке 
которых принимал участие В. И. 
Ленин.

(ТАСС)..



Широкую дорогу механизации и автоматизации производства

Резервы  — на  с л у ж б у  с е м и л е т и е !
Ш Р ЕМ Я  —ЗОЛОТО

13 ЕЛИЧЕСТВЕННЫЕ перспек
тивы семилетки придают но

вые силы. У нас на участке нет 
такого человека, который не при
нимал бы самого активного уча
стия в решении главной задачи—■ 
дальнейшем увеличении произво
дительности труда.

На изготовлении левой коробки 
прицепного пресс-подборщика бы
ло занято шесть станков. Первая 
операция предварительно выпол
нялась на токарно-карусельном 
станке и лишь затем коробка 
комплектовалась с крышкой. Пос
ле этого следовала окончательная 
расточка под подшипники. При 
всем старании больше десяти уз
лов в смену не удавалось сделать, 
немалая часть их шла в брак. 

Сборщики жаловались: мало, 
мол, даете нам узлов, с такими 
темпами далеко не уйдешь. И тре
бовали —  давайте больше узлов.

Легко сказать —  ускорить вы
пуск изделий, а как? Долго мы 
ломали с Валентином Левашиным 
головы над этим. Перепробовали 
разные способы, но так ничего и 
не получилось. Хорошо еще, что 
наш мастер, сам отличный то
карь, разбирается во всех тонко
стях обработки металла. Когда на
до, подскажет, поправит.

Время, золотое время, уходило, 
а решения все не было. Но мы

упорно продолжали поиски. Ре
шение пришло как-то неожи
данно. Вначале полностью изго
товили коробку и крышку к ней, 
потом скомплектовали их, расто
чили горловину, просверлили в 
ней отверстие, нарезали резьбу. 
Такая последовательность опера
ций оказалась выгодной в том 
отношении, что была ликвидиро
вана одна операция, изготовле
ние узла ускорилось, а качество 
стало лучшим.

И этого оказалось мало. Попро
буй-ка коробку весом семьдесят 
килограммов один установить на 
станок. Расточник Петр Грунин и 
сверловщик Геннадий Сопляков 
жаловались мастеру:

—  Тяжело, не под силу нам. 
Какая уж тут выработка...

—  А что вы предлагаете? —  
спросил тов. Бакаев.

—  Дайте нам подсобного ра
бочего. Лучше будет.

Мастер пообещал выполнить 
просьбу Грунина и Соплякова. 
Сходил к начальнику цеха. О чем 
они там говорили —  не знаю, но 
только подсобного все же дали —  
Юру Уликина. Парень он сноро
вистый. Успевал не только помо
гать товарищам, но и сам зани
мался нарезкой резьбы деталей. 
Так что оправдал свое назначение, 
и производство не оказалось в

убытке. Веселее работа 
пошла.

Геннадий и Петр на 
этом не успокоились. 

Они потребовали установить для 
транспортировки узла кран-балку. 
И добились своего.

По ходу работы и нам с Ле- 
вашиным удалось внести еще од
ну поправку в технологию. Труд
но было вести подрезку днища 
коробки. В месте сварки резцы 
скользили по металлу, стружка 
снималась такими мизерными до- 
лям^, что хоть бросай обработку. 
«А какую, собственно, роль игра
ет днище? Ведь оно находится 
навесу, не несет никакой нагруз
ки». Так мы рассуждали.

—  Давай, Валя, совсем не бу
дем подрезать днище, —• предло
жил я.

—  Правильно, и как мы рань
ше не догадались.

Конструкторы и технологи, вы
слушав наше мнение, согласились 
с нами.

Недавно участку дали задание 
изготавливать деталь 1118 к при
цепному пресс-подборщику, в ко
тором вязальный аппарат изме
нен с таким расчетом, чтобы им 
можно' было производить прово
лочную вязку. Плоскость детали 
фрезеровали обычной фрезой. От
дача составляла 4— 5 штук за 
смену. Михаил Пресняков посове
товал вести обработку детали по
бедитовой фрезой. Теперь за такое 
же время сдается вдвое больше 
деталей.

Так общими усилиями и обго
няем время. Если раньше на 
изготовление узла затрачивалось 
более 700 минут, то сейчас —  
591 минута.

Все ли возможности для роста 
производительности труда исполь
зованы? Нет, этого сказать нель
зя.

На участке часто создается 
«завал» деталей к новому пресс- 
подборщику. Вменился в это де
ло тов. Бакаев. Участок немного 
разгрузили от деталей, и работа у 
нас пошла гораздо лучше.

Б. Коровин, 
токарь-карусельщик цеха № 15 

комбайнового завода.

• О

НА СНИМКЕ: (слева направо) 
т.т. Коровин, Сопляков и Ива
нов.

Фото Н. Николаева.

Быстрее внедрять предложения
ДНИ всенародного обсужде- 
ния тезисов доклада товари

щу Н. С. Хрущева XXI съезду 
КПСС работники теплоэлектро
централи внесли много интерес
ных проектов, направленных на 
улучшение технико-экономиче
ских показателей. Некоторые из 
них уже внедрены в жизнь и дают 
положительные результаты. Но 
наиболее ценные предложения 
внедряются вее еще очень мед
ленно.

Приведем такой пример. Энер
гетики предложили использовать 
как топливо избыточный газ от 
нефтепереработки. Этот газ неф
теперерабатывающий завод вы
брасывает в атмосферу, сжигая 
его на факелах.

Расчеты показали, что при ис
пользовании в сутки 20 тонн газа 
за год можно сэкономить 53.600 
тонн сланца, что дает полтора 
миллиона рублей эконймии.

К 1962 году нефтеперерабаты
вающий завод сможет отпускать 
для теплоэлектростанции не 20, 
а 80 тонн газа в сутки. При этом 
•ТЭЦ получит годовую экономию в 
шесть миллионов рублей.

Ценность этого предложения 
«овершенно очевидна, но внедре
ние его идет прямо-таки черепа

шьими темпами. Длительное вре
мя составлялся проект газопрово
да. Наконец, составили проект. 
Но его нужно согласовать в про
ектной организации.

Для осуществления предложе
ния нужны трубы. Заявка на них 
дана в совнархоз, но никакого 
ответа оттуда до сих пор нет. Ка
залось бы, простое дело —  про
ложить газопровод, но никому не 
нужная затяжка тормозит внедре
ние очень ценного предложения.

Незначительная реконструкция 
разгрузочных люков (увеличение 
сечения решетки до 40 0 X 4 00  
миллиметров) ускорит разгрузку 
вагонов на один час. Одно, это 
уже дает экономию 400.000 руб
лей в год. Кроме этого, на
200.000 рублей уменьшится 
расход денег на заработную пла
ту грузчиков.,Общая экономия от 
предлоягения равна 600.000 руб
лей.

Пока в порядке опыта переде
ланы решетки для разгрузки одно
го вагона (при общем фронте раз
грузки в двадцать вагонов). Опыт
ная разгрузочная площадка под
твердила правильность всех эко
номических расчетов. Казалось 
бы, что нужно самым ускоренным

способом реконструировать осталь
ной фронт разгрузки. К сожале
нию, этого не делается.

Одно из предложений преду
сматривало увеличение емкостей 
сланцевых бункеров в котельном 
цехе с запасом сланца на десять 
часов работы. При этом можно 
было бы устранить ночную смену 
в топливно-транспортном цехе, 
уменьшить численность обслужи
вающего персонала на 12 человек 
и в год сэкономить 150 .000 руб
лей.

Для осуществления предложе
ния руководство ТЭЦ еще ничего 
не сделало. Почему? Видимо, по
тому, что у нас на станции еще 
не начата активная борьба за 
быстрейшее внедрение предложе
ний рабочих.

Нужно, в конце концов, понять, 
что задержка осуществления пред
ложений— это ни что иное, как 
неоправданное расточительство и 
бесхозяйственность. Рабочие пред
ложения должны быть внедрены 
в производство в самые сжатые 
сроки. Для этого у нас имеются 
все условия.

В. Самарцев,
председатель завкома профсоюза 

теплоэлектроцентрали.

Штаб фонда семилетки
Д О В Ы И , невиданно мощный

подъем творческой активно- / /  Г  Ш * »  /  /
сти советского народа вызвал к * ‘
жизни XXI съезд коммунистиче-/ в час 2500 тонн руды на расстоя-. 
скои партии. Горячо одобрив выра- ние 2 5 9  метров, 
ботанную партией грандиозную! Коллектив заводских конструк-
программу коммунистического 
строительства, трудящиеся нашей 
страны выразили твердую реши
мость претворить эту программу 
в жизнь.

Именно в эти дни и родилось 
на нашем заводе предложение о 
создании фонда семилетки. Для 
того, чтобы эта работа была бо
лее действенной, при парткоме 
был создан специальный штаб. 
Его назначение— организовывать 
и собирать все предложения ма
шиностроителей, направленные 
на дальнейшее, совершенствова
ние производственных процессов.

Машиностроители вносят пред
ложения по экономии сырья и 
материалов, по внедрению новой 
техники и передовой техно
логии, по механизации и авто
матизации производственных про
цессов, по созданию новых 
высокоэкономичных машин для 
нужд народного хозяйства стра
ны. Штаб получил более 200 
предложений, которые были 
систематизированы и обобщены. 
Мы уже подсчитали, что завод 
имеет все возможности получить 
от них 56 миллионов 800 тысяч 
рублей экономии.

Большое сокращение государ
ственных затрат на капитальные 
вложения обеспечивает модерни
зация и реконструкция сущест
вующего оборудования, примене
ние высокопрочного чугуна. Бо
лее восьми миллионов рублей го
сударственных средств освебодит- 
ся за счет экономии металла, усо
вершенствования металлоконст
рукций, улучшения раскроя, 
уменьшения. припусков на их 
обработку. Осуществление меро
приятий по механизации и авто
матизации энергетического хозяй
ства завода позволит сэкономить 
много топлива, пара, кислорода, 
электроэнергии.

Только от внедрения в произ
водство рационализаторских пред
ложений намечено получить 
условно-годовой экономии на де
сять миллионов рублей*

И у нас уже есть неплохие 
успехи в этом направлении. С 
начала нынешнего года завод 
освоил выпуск новых видов про
дукции, ранее не выпускавшихся 
в СССР. Это —- углеразмольная 
мельница Ш-50, с производитель
ностью 50 тонн угольной пыли в 
час; мощные ленточные конвейе
ры, способные транспортировать 
- - - - - - - - - - - - - - $

торов разработал ряд новых сред- 
неходных мельниц для строящих
ся электростанций страны. В 
успешном решении всех этих про
изводственных задач большую 
помощь оказали и оказывают 
предложения, поданные в фонд 
семилетки.

Наиболее ценными предложе
ниями, которые уже внедрены в 
производство, можно считать мо
дернизацию специальной силовой 
головки ЛР-86 с использованием 
ее на токарном станке для обра
ботки цапф шаровой мельницы 
М-50; внедрение автоматической 
сварки барабанов мельницы и 
реконструкция семи других стан
ков. Только эти предложения по
зволили сэкономить 1573000 руб
лей государственных средств.

Много было подано предложе
ний (они уже внедрены), направ
ленных на увеличение произво
дительности труда, улучшение и 
облегчение условий труда.

Однако в нашей работе по сбо
ру и внедрению в производство 
предлоясений в фонд семилетки 
есть, к сожалению, недостатки. 
Среди них бывают и такие, кото
рые зависят не только от самих 
машиностроителей.

Начальник первого цеха тов. 
Хотеев предлояшл организовать 
изготовление нормального крепе
жа и метизов на одном из специа
лизированных заводов Куйбышев
ского экономического района. 
Благодаря все развивающейся 
комплексной механизации и авто
матизации это дало бы большой 
экономический эффект. Но сов
нархоз до сих пор почему-то не 
проводит это предложение в 
жизнь.

Технолог тов. Аберемов внес 
предложение о внедрении на бол
торезных станках пневмозажимов. 
Это новшество позволило бы по
высить производительность труда 
станочников в полтора раза и по
лучить не менее 20000 рублей 
условно-годовой экономии. Поче- 
му-то не внедряется в производ
ство и это ценное предложение.

Коллектив нашего завода при
лагает все силы к тому, чтобы 
досрочно завершить план первого 
года семилетки. Немалый вклад 
в эти успехи вносит заводской 
фонд первой советской семилетки.

К. Бычков, 
начальник штаба фонда 

семилетки при парткоме завода 
тяжелого машиностроения.

Ж----------------- •

СЫ ЗРАНЬ СТРОИТСЯ

В районе завода тяжелого машиностроения ведется большое 
жилищное строительство.

НА СНИМКЕ: на строительной площадке жилых домов для 
машиностроителей. Фото В. Помараева.



Это не мелочи
Строители все меньше делают 

в домах перегородки из досок. На 
смену лесу пришли плиты, изго
товленные из сланцевой золы и 
горелой породы Кашпирского руд
ника.

На заводе железобетонных из
делий имеется цех, который зани
мается поделкой перегородочных 
плит. За месяц он делает их 250 
кубометров, или 11 тысяч штук. 
Этого количества хватает более 
чем на один сорокаквартирный
ДОМ,-

Те, кто работает в цехе, гово
рят:

—  Плит можно выпускать на
много больше. Для этого нужно 
механизировать некоторые процес
сы.

Бригадир тов. Ражанский пред
ложил специальную кассету для 
погрузки плит. Когда руководите
ли цеха и завода познакомились с 
его предложением, заявили:

—  Дело хорошее, надо его 
внедрить.

Но одно дело одобрить предло
жение, другое —  его осущест
вить, внедрить в производство.

Для пробы была изготовлена и 
загружена плитами одна кассета. 
Прошло много времени, а кассета 
лежит на боку, как бы демонстри
руя бездушное отношение к твор
честву рационализаторов.

Из пропарочных камер формы 
выгружают по 8 штук, кран-бал
кой переносят их на расстояние 
60 метров к месту разгрузки, а 
потом возвращают обратно. При 
наличии кассет формы не требо
валось бы транспортировать по 
цеху. Их здесь же около камер 
можно было бы разгружать, а 
плиты складывать в кассету по 
50 штук.

Каждая плита весит 40 кило
граммов, грузить их вручную тя
жело. Четыре человека затрачи
вают на погрузку 30— 40 минут. 
Если плиты поместить в кассе
ты, то труд людей будет значи
тельно облегчен. Две кассеты —

в каждой по 50 плит— с помощью 
кран-балки легко погрузит один 
человек за 10— 15 минут.

—  Нужны 12 кассет, —  гово
рит автор йредложения. —  Тогда 
дела у нас пойдут лучше.

Но об этом, как видно, мало 
думают главный инженер завода 
железобетонных изделий тов. Сер
геев и начальник производствен
но-технического отдела треста 
тов. Бобылев. Внедрение специ
альных кассет для погрузки плит 
позволило, бы расшить и другие 
узкие места.

Сейчас рабочая площадка це
ха превращена в склад готовой 
продукции, так как плиты свое
временно не убираются. Рабочие 
вынуждены заполнять формы в 
узких проходах между пропароч
ными камерами. При этом бетон, 
приготовленный для плит, свали
вается на горячие крышки камер 
и подсыхает.

Кроме того, при пропарке в 
камерах температура достигает 
90 градусов. Летом довольно 
трудно работать в таких усло
виях. Уместно спросить, извест
но ли об этом объединенному по- 
стройкому?

Плохо здесь используются и 
имеющиеся механизмы. Рабочие, 
занятые набивкой форм бето
ном, уплотняют его ручными 
вибраторами, которые весят по 50 
килограммов. В то же время рядом 
с цехом лежат два стола-вибрато
ра и ржавеют.

Если установить эти столы-виб
раторы и на них уплотнять бетон 
в формах, то производительность 
повысится в несколько раз, улуч
шится и качество перегородочных 
плит.

Поднятые вопросы —  не ме
лочь. В наше время все, что соз
дают творческая инициатива, пе
редовой опыт, должно исполь
зоваться для механизации произ
водства, увеличения выпуска 
продукции.

Н. Михайлов.

Город наш —  нам его и благоустраивать 

Заботливый хозяин квартала
Много лет существует уличный 

комитет №  270. Это.— заботливый 
хозяин квартала. Немало полезных 
дел сделано жителями квартала по 
инициативе и под руководством 
членов комитета.

На заседаниях комитета рас
сматривались вопросы улучше
ния санитарного содержания 
квартир и дворов, благоустройся 
ва и озеленения улиц, состояния 
противопожарных средств.

Членами комитета и обществен
ными санитарными уполномочен
ными регулярно проводятся по
дворные обходы, проведено не 
сколько воскресников по уборке 
и благоустройству улиц и дворов.

Улицы и дворы утопают в зе
лени. Нынешней весной на улице 
имени Акифьева посажено 45 
фруктовых и 89 декоративных 
деревьев. Возле своих домов мно' 
гие жители посадили цветы и сей
час любовно ухаживают за ними.

Е сан гвзят ься  за дело...

В прошлом году двор дома 
X: 24 пе переулку Достоевского 
имел неприглядный вид.

Пенсионер тов. Кадыков пер
вым сделал попытку посадить 
цветы. Никто из жильцов не ве
рил, что выйдет толк из 
этой затеи. Но тов. Кадыков на
носил хорошей земли и разбил 
цветник, посадил саженцы кле
на. Растения хорошо привились.

В этом году все жильцы дома 
дружно взялись за посадку де
ревьев и цветов, использовав для 
этой цели каждый свободный кло
чок земли.

Б. Иевлев.

Особенно много стараний в это 
дело вкладывают пенсионеры т.т. 
Прокофьев, Ломакин, Крупич и 
другие.

Уличный комитет проводит сре
ди населения своего квартала по- 
литико-массовую, воспитательную 
работу. Часто организуются соб
рания жителей, читаются лекции, 
доклады, устраиваются коллек
тивные походы.

М. Николаев.

В ПРЕЗИДИУМЕ ВЕРХОВНОГО 
СОВЕТА СССР

Президиум Верховного Совета 
СССР по представлению Совета 
Министров СССР преобразовал 
союзно-республиканское Мини
стерство высшего образования 
СССР в союзно-республиканское 
Министерство высшего и средне
го специального образования 
СССР.

Президиум Верховного Совета 
СССР назначил министром высше
го и среднего специального обра
зования СССР тов. Елютина Вя
чеслава Петровича.

РАНЬШЕ НА ШЕСТЬ ДНЕЙ

Коллектив кустового магазина 
Книготорга на шесть дней раньше 
срока завершил полугодовой план 
товарооборота в сумме 1.745.000 
рублей.
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НА СНИМКЕ: больница на Кашпирском сланцевом руднике.

Фото А. Шувалова.

Аттестаты вручены
Обычная классная 

комната превратилась 
в зал, который запол
нили десятиклассни
ки, учителя, пред
ставители предприя
тий, где работают 
выпускники школы ра
бочей молодежи № 1.

Торжественная ти
шина.

Заведующая учеб
ной частью школы 
Л. П. Дьяченко зачи
тывает приказ об ус
пешном окончании де
сятилетки 42 учащи
мися, сердечно позд
равляет выпускников 
с окончанием школы и 
приглашает их полу
чить аттестаты, зрело
сти.

Под дружные апло
дисменты собравших
ся по очереди подхо
дят к столу выпускни
ки, и директор вруча
ет им аттестаты зре
лости.

Вот получают атте
статы ветераны шко
лы, которые учатся 
здесь с 6—7 классов, 
рабочие Мюд Кенин, 
Юр и й Лукьянов, 
Вильдан Имангулов, 
Николай Филиппов.

Много упорства нуж 
но было иметь, чтобы, 
работая и имея на ру
ках семью, окончить 
среднюю школу.

Получают аттестаты 
медсестра Мария Бе
лякова и работница 
мясокомбината Ольга 
Арефьева, сестра и 
брат Шутько, Влади
мир Панин.

Владимир давно 
мечтал об окончании 
средней школы, В дет
стве учиться ему при
шлось недолго: после 
отца, погибшего на 
фронте, у матери ос
талось шестеро детей. 
Мальчик начал рабо
тать с 14 лет. Потом 
стал шофером. Слу
жил в рядах Совет
ской Армии. И  вот,, 
наконец, осуществи
лась его заветная меч
та: в руках у Влади
мира аттестат зрело
сти.

Директор вручает 
лучшим учащимся, ак
тивистам школы на 
память о школе кни
ги.

Поздравляют своих 
воспитанников учите
ля.. Они желают им

продолжать образова
ние в вузах и техни
кумах, плодотворно 
работать на благо на
шей великой Родины, 
быть активными стро
ителями коммунизма.

На торжественный 
вечер пришли пред
ставители м н о г и х  
предприятий и учреж
дений города: швей
ной фабрики № 14, 
артели <Коллективный 
труд», строительного 
техникума, «Горэнер- 
го», горкино и др. 

Они также поздравля
ют выпускников с 
окончанием школы и 
вручают им от имени 
свсцмх коллективов по
дарки и цветы.

Снова и снова бла
годарят выпускники 
учителей, своих вер
ных друзей и настав
ников, дирекцию и 
технических работни
ков школы. Они обе
щают не посрамить 
чести своей школы, 
честно работать и 
учиться, поддержи
вать связь со своими 
учителями.

Е. Рашевсхая.

Металлолом
Уличный комитет № 272 совмест

но с жителями своего участка со
брал более тонны металлического 
лома. Активное участие в сборе 
принимали т.т. Касаткина, Ивано
ва, Бухаров, Кривошлыкова, Ива
шина, Гурьянова. В сборе метал
лолома принимали участие и дети.
. Наш уличный комитет продол
жает сбор металла и призывает 
все уличные комитеты города по
следовать его примеру.

А. Галкина, Л. Исаева,
А. Касаткина, Г. Гурьянова*
Р. Кривошлыкова и другие.

В выходной день
Ясное, солнечное воскресное 

утро. Не слышно привычного за
водского шума. Проходная за
крыта. Нерабочий день.

К заводским воротам подъеха- 
лй два комфортабельных авто
буса и, забрав всех ожидавших, 
укатили по асфальтовому шос
се. Рабочие и служащие завода 
тяжелого машиностроения по
ехали на экскурсию на Волж
скую ГЭС имени В. И. Ленина.

А в это время члены коллек
тива цеха № 5 собирались на 
свой цеховой вечер отдыха. Две
сти рабочих и членов их семей 
были приглашены принять в нем 
участие.

Участники художественной са
модеятельности Валя Лобанова, 
Галя Захарова, Валентин Игу
менов, Геннадий Измайлов не
мало времени посвятили подго
товке к вечеру. Участие в худо
жественной самодеятельности 
они считают лучшим отдыхом. 
С каким волнением готовились 
они к выступлению перед своими

товарищами! В организации 
концерта помогли студенты, 
проходящие практику на заводе. 
Душой коллектива стал студент 
4-го курса Куйбышевского ин
дустриального института Марк 
Гейхман. Он проводил репети
ции, подбирал репертуар, акком
панировал на аккордеоне.

Горячо аплодировали собрав
шиеся на вечер самодеятельным 
артистам. Особенно понравилось 
им выступление квартета в со
ставе Гейхмана (аккордеон), 
Игуменова (гитара), Королевой 
(пианино), Кузнецова (ударник).

Немало потрудились комсо
мольцы цеха по организации ве
чера. Хорошо отдохнули рабо
чие.

Многие члены коллектива ма
шиностроителей решили прове
сти выходной день на лоне при
роды. Погода благоприятствова
ла их замыслам. Всю неделю 
шли дожди, дул ветер, а сегод
няшнее утро предвещало хоро
ший, солнечный день.

—  мартенам
☆ ☆

Коллектив Кашпирского рудника, 
вступая в соревнование в честь 
июньского Пленума ЦК КПСС, 
обязался выполнить план первого 
полугодия по сбору и отправке ме
таллолома к 24 июня.

К 20 июня шахтеры собрали и 
тгрузили 9 вагонов черного метал

ла и 1650 килограммов цветного.

В. Костюк,

заместитель управляющего 
рудником.

Семья Михаила Соломяка бы
стро организовала делегацию к 
соседям, которых долго уговари
вать не пришлось. Ребятишки 
захватили мячи, резиновые иг
рушки. На берегу Волги, на ост
рове Раково целый день не смол
кали детские голоса, слышались 
песни, веселый смех.

Жители поселка за Усинским 
оврагом проводили свой досуг на 
берегу пруда...

Газорезчики Антон Чиликин и 
Борис Гриничкин и электросвар
щик Павел Давыденко еще в на
чале недели начали собираться 
вместе и таинственно шептаться:

— Готовы у тебя те крючки, 
которые я привез тебе из Моск
вы?

— Все в порядке.
— А червей много заготовили?

И в субботу утром, отработав
ьочную смену, рыболовы на по
путных машинах выехали в за
ранее условленное место.

С нетерпением ждал Антона 
Чиликина отец — тоже газорез
чик завода. Скрывая любопыт
ство, он начал издалека:

— И охоте было мучиться, 
ведь поди и не поймали ничего«.

Рефераты учащихся
В целях бодее глубокого изу-. 

чения материалов XXI съезда 
КПСС в медицинском училище 
практикуется составление учащи
мися рефератов. Преподавателем 
истории тов. Иевлевым учащимся 
для рефератов были предложены 
пять тем.

После тщательной подготовки 
была проведена теоретическая 
конференция, на которой со свои
ми рефератами выступили уча
щиеся Тамара Афонина, Галина 
Дворяк, Анна Яновская, Анна 
Савина.

Тамара Афонина выступила с 

рефератом на тему: «Полная и 

окончательная победа социализма 

в СССР — величайшее завоева

ние советского народа».

Дворяк прочитала реферат: 
«Две фазы коммунистического 
общества и закономерности пере
растания социализма в комму
низм», Яновская — «Семилетний 
план — решающий этап экономи
ческого соревнования социализма 
с капитализмом», Савина— «Ком
мунистическая партия Советского 
Союза — один-из передовых от
рядов мирового коммунистическо
го движения, который первый бе
рет высоты коммунизма».

В группах, где преподает исто

рию тов. Лукашевич, при изуче

нии революционного прошлого на

шего города и области учащими- 

ся Валентиной Артамоновой, Мар

гаритой Рычковой, Валентиной 

Ульяновой, Галиной Сурковой и 

др. были подготовлены рефераты 

о революционной деятельности 

Буянова, Галактионова, Венцека.

Очень интересным и содержа
тельным был реферат учащейся 
Юлии Емельяновой на . тему: 
«Сызранцы в чапаевской дивизии».

А. Кривошеев,

заместитель секретаря 
парторганизации 

медицинского училища.

Но сын, молча, вынул из рюк
зака солидного сома.

Довольны удачно проведенным 
выходным днем и Евгений Дугу- 
шев, Вениамин Чибисенков и 
Петр Бухаров — рабочие ре
монтного цеха. Они провели его 
также на свежем воздухе.

Члены бригады, борющейся за 
звание коммунистического труда, 
т.т. Догадин, Журавлев, Костин 
и Левочкин большие любители 
футбола. В этот воскресный день 
они присутствовали на игре 
своей заводской команды «Аван
гард» с командой Ставрополя. 
Многие побывали в этот день 
на заводском стадионе, который 
был переполнен.

Но не для всех этот воскрес
ный день был днем отдыха. Сей
час страдная пора у студентов. 
Хотя солнце и манило отдохнуть 
на лоне природы, заочники Вик
тор Федоров и Анатолий Сизов 
обложились книгами и настойчи
во повторяли пройденный мате
риал. Таких, как они, много. На 
заводе треть молодежи занята 
учебой. Ей созданы все условия 
для успешной сдачи экзаменов.

У. Батршин.



МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОБЗОР
ДРУЖБА НА БЛАГО ДЕЛА 
МИРА

Почти две недели — с 8 по 20 
июня — находилась в нашей стра. 
не партийно-правительственная де
легация Германской Демократиче
ской Республики. Этот визит — 
событие большого международно
го значения прежде всего потому, 
что он явился свидетельством 
общности взглядов и братской со
лидарности трудящихся ГДР и 
СССР, нерушимого союза обоих 
государств, основывающегося на 
благородных принципах пролетар
ского интернационализма. «Наро
ды наших стран, —  подчеркнул 
товарищ Н. С. Хрущев на состо
явшемся 19 июня в Москве ми
тинге германо-советской дружбы, 
— идут в одном строю к заветной 
цели человечества — к коммуниз
му». В этом — проявление исто
рии, которая развивается по своим 
непреложным законам.

18 лет назад гитлеровский фа
шизм, взращенный международ
ным империализмом, вероломно 
напал на нашу Родину — единст
венное тогда социалистическое 
государство. Обезумевшие вояки 
пытались повернуть колесо исто
рии: ̂ вспять. Но не было и нет та- 
ких-^сил, которые могли бы это 
сделать.

Ныне СССР и Германская Де
мократическая Республика — 
равноправные члены великой се
мьи .стран могучего социалисти
ческого лагеря.

В. этом году, исполняется 10 лет, 
как. живет и здравствует первое 
в истории немецкого народа госу
дарство рабочих и крестьян. Это 
десятилетие, как отметил Н. С. 
Хрущев, показало немецкому на
роду реальную возможность мир
ного .развития и процветания. Уве
ренно идя по социалистическому 
пути, трудящиеся ГДР добились 
выдающихся успехов. Построение 
основ социализма в стране закон
чено. Почти 90 процентов промыш
ленной продукции страны дают 
социалистические предприятия.

По совершенно иному пути по
шло развитие Западной Германии, 
где ныне с благословения пра
вящих кругов США господствуют 
милитаристы и реваншисты. З а 
падная Германия превратилась в 
опасный очаг агрессии. Ее руко
водители открыто угрожают со
циалистическим завоеваниям ГДР, 
вынашивают бредовые идеи вой
ны .против социалистического ла
геря.

В этих условиях совместное 
выступление СССР и ГДР по 
важнейшим вопросам сохранения 
мира .в Европе приобретает особое 
значение. Миролюбивая общест
венность. всех стран горячо при
ветствует выраженную руководи
телями обоих государств непрек
лонную волю и впредь неустанно 
продолжать борьбу за ослабление 
напряженности в Европе, доби
ваясь прежде всего заключения 
мирного договора с Германией и 
нормализации положения в Запад
ном Берлине.

Китайская газета «Женьминь 
жибао», публикуя подписанное 19 
июня в Москве коммюнике о пре
бывании в СССР партийно-прави
тельственной делегации ГДР, под
черкивает: «СССР и ГДР выра
жают решимость общими усилия
ми добиваться смягчения напря
женности в Европе. Нельзя далее 
оттягивать заключение мирного

договора с Германией и без конца 
сохранять оккупационный режим 
в Западном Берлине».

Народы социалистических стран, 
друзья мира во всем мире от ду
ши радуются замечательным ито
гам встречи руководящих деятелей 
СССР и ГДР, которые пришли к 
единодушному мнению по всем 
обсуждавшимся вопросам, касаю
щимся как международного поло
жения, так и дальнейшего друже
ственного сотрудничества. «Итоги 
визита партийно-правительствен
ной делегации ГДР в Советский 
Союз, — подчеркивает албанская 
газета «Башкими», — представ
ляют собой значительный вклад в 
дело дальнейшего упрочения 
единства социалистического лаге
ря, в дело упрочения советско- 
германской дружбы».

ПЕРЕГОВОРЫ В Ж ЕНЕВЕ 
БУДУТ ПРОДОЛЖ ЕНЫ

10 июня участники Женевского 
совещания министров иностранных 
дел решили сделать перерыв в его 
работе до 13 июля. Это решение 
было принято по предложению за
падных держав. Министр иност
ранных дел СССР А. А. Громыко 
выступил за продолжение пере
говоров без перерыва. Но посколь
ку представители США, Англии и 
Франции настаивали на переры-' 
ве, делегации СССР пришлось счи
таться с такой их позицией.

Что же произошло в Женеве в 
предшествующие дни?

Советская делегация 10 июня 
внесла предложения, которые учи
тывали высказанные ранее по
желания западных держав. Совет
ские предложения предусматрива
ют постепенную ликвидацию ок
купационного режима в Западном 
Берлине и создание общегерман
ского комитета, который должен 
осуществить подготовку к заклю
чению германского мирного дого
вора и объединению Германии. 
Считая, что .невозможно до беско
нечности затягивать решение этих 
важнейших вопросов, мы предло
жили провести указанные меры в 
течение определенного срока.

Западные державы отклонили 
наши миролюбивые предложения. 
Тем не менее советская делега
ция в Женеве продолжала настой
чиво искать путей к соглашению. 
Товарищ А. А. Громыко 19 июня 
сделал новый шаг навстречу поже
ланиям западных держав. Тогда 
же глава советской делегации от
метил, что в результате обмена 
мнениями на женевском совеща
нии позиции СССР и западных 
держав по многим вопросам сбли
зились. Это, по мнению Советско
го правительства, дает возмож
ность найти базу для договорен
ности по вопросам о Западном 
Берлине и общегерманском- коми
тете.

Всем этим наша страна вновь 
убедительно продемонстрировала 
свое искреннее желание решить 
спорные вопросы мирным путем. 
Даже западногерманская буржу
азная газета, как «Ди Вельт», от
мечает, что Советский Союз готов 
к продолжению переговоров. Н а
роды мира ждут, что через три не
дели, когда женевское совещание 
министров продрлжит свою рабо
ту, его западные участники 
займут позицию, которая позволит 
достигнуть взаимоприемлемых ре
шений.

Н. Чигирь.

И Р Р

Соединенные Штаты Америки. В Лос-Анжелосе намечено по
строить стадион для соревнований по бейсболу. Живущим в доме 
по Чэвез Рэвайн было предложено покинуть здание. Аврора Вар
гас, которая вместе с отцом и матерью занимала дом с 1953 гоХэ, 
отказалась выехать. Полицейские насильно выселили семью, и дом 
был свален бульдозерами.

НА СНИМКЕ: выселенные из дома у разрушенного жилища. 
Слева — палатка, в которой они провели ночь в знак протеста 
против выселения.

Фото Ассошиэйтед Пресс.

------------ *  Ж--------------

ЗА Р У Б Е Ж Н Ы Е  К А Р Т И Н К И
РЕКОРД-
ТЕСНОТЫ

Посмотрите, какое 
оживление царит око
ло телефонной будки. 
Может быть, у каж
дого из этих людей 
неотложное дело, и 
он спешит позвонить 
по телефону? Ничего 
подобного.

Фоторепортер запе
чатлел решающий мо
мент соревнования на 
побитие мирового ре
корда... тесноты. По
добные состязания — 
последний крик, моды 
на Западе. Заключа
ются они в том, что 
в обыкновенную улич
ную будку с телефо
ном-автоматом наби
вается как можно 
больше народу. До 
последнего времени 
первенство удержива
ли 22 калифорнийских 
студента. Однако их 
перещеголяли энту
зиасты из южноафри
канского города Дур
бан: там в будку 
втиснулось 25 чело
век.

Участники конкур
са — в тесноте. 
Устроители «завлека
тельного» зрелища, 
неплохо заработавшие 
на рекламе — не в 
обиде.

ПСАЛОМЩИКИ 
ИЗ НАТО

Рук о в о д и т е л и  
агрессивного блока 
НАТО недавно отме
тили десятилетие сво
его союза. По этому 
случаю был сочинен 
специальный «торже
ственный гимн», при
зывающий бога благо
словить организацию 
Североатлантического

пакта. Гимн-псалом 
размножили в тыся
чах экземпляров и 
разослали по всем 
английским школам 
вместе с посланием 
небезызвестного гос
подина Спаака. Сей 
апостол западной «де
мократии» просит 
школьников испол
нять гимн во время 
молитвы.

Да, непопу л я р н а 
эта малопочтенная 
организация — НАТО. 
Для ее рекламы при
ходится использовать 
даже детишек.

«ДЕМОКРАТИЯ»
ПО-БОННСКИ

Писатель Ганс Вер
нер Рихтер организо
вал в Мюнхене коми
тет борьбы против 
атомного вооружения 
ФРГ и призвал со
граждан жертвовать 
деньги, необходимые 
для работы комитета. 
Через три дня было 
собрано несколько 
тысяч марок. Неожи- 
дано писатель был 
вызван в суд и при
говорен к денежному 
штрафу в размере 
150 марок за... «неза
конный (!) сбор де
нег». Взносы были 
конфискованы.

Так выглядит иа де
ле хваленая буржуаз
ная «демократия».

«СПИ, СПОКОЙНО!»

Так называется 
пластинка, выпущен
ная в Соединенных 
Штатах Америки в 
количестве полумил
лиона экземпляров. 
Как видно, новинка 
пользуется успехом. 
Однако речь идет не

об очередной джазо
вой мелодии. Назна
чение пластинки весь
ма прозаическое. На 
ней записаны слова 
врача, дающего сове
ты против бессонни’ 
цы.

Дело в том, что в 
условиях царящей в 
США военной истерии 
многие американцы 
страдают нервными 
расстройствами. На 
этом и «играют» пред
приимчивые дельцы. 
Выпуск пластинки 
«Спи спокойно!» стал 
для них бизнесом.

«ГУМАНИСТЫ»

Инспектор Бри
танского общества
охраны животных 
привлек в Портсмуте 
к суду женщину за 
то, что она впустила 
мышь в клетку к пи
тону. Обвиняемая 
прибыла на суд вме
сте с клеткой и зая
вила, что оба живот
ных чувствуют симпа
тию друг к другу. 
Судья прекратил де
ло, подчеркнув при 
этом, что Англия — 
единственная страна 
на свете, где мышь 
может пользоваться 
защитой закона.

Надо сказать, что в 
этом отношении
мышь находится в го
раздо более выгодных 
условиях, нежели, 
скажем, жители бри
танской колонии Ке
нии.

Жители этой ма
ленькой страны со
вершенно беззащитны 
и испытывают все 
ужасы безжалостной 
эксплуатации колони
заторами. (ТАСС).

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

«ЛОКОМОТИВ» НЕ УСТУПАЕТ
На шоссе Сызрань— Куйбышев 

проводились городские соревнова
ния по велосипеду. Женщины 
участвовали в гонке на 15 кило
метров. Выиграла ее проводница 
станции Сызрань 1-я Валентина 
Пушкина. Она закончила дистан
цию с результатом второго разря
да.

Мужчины приняли старт в шос
сейной гонке на 25 километров на 
дорожных и гоночных велосипедах. 
Столяр жилищно-коммунального 
отдела завода тяжелого машино
строения Алексей Кузьмин лиди
ровал на гоночном велосипеде, а 
слесарь вагонного депо Николай 
Гусев занял первое место на до
рожном велосипеде.

Команда ДСО «Локомотив» сно
ва заняла первое место среди про
изводственных коллективов. Среди 
техникумов первое место присуж
дено команде медицинского учи
лища.

Г. Воробьев.

ИГРА В ЛАПТУ

Впервые в нашем городе прохо* 
дили соревнования по русской лап
те. В матчевых встречах встрети
лись команды села Усолья, Ши- 
гонского района, гороДов Куйбы
шева и Сызрани. Сызранцев 
представляли комбайностроители.

В результате отборочных игр в 
финал вышли команды Сызрани и 
Куйбышева.

Г. Журавлев,
общественный тренер 

по легкой атлетике.

Знаете ли вы...
...что в темноте человек может 

разглядеть пламя свечи на рас
стоянии более километра?

Острота человеческого зрения 
ночью такая же, как у совы, но в 
четыре раза хуже, чем у кошки. 
Зато днем зрение кошки в пять 
раз слабее, чем у человека.

...почему «плачет» крокодил? Су
ществует поверье, что опасный 
хищник делает это из притворного 
сострадания к своим жертвам. На 
этом поверье основана и ирониче
ская поговорка «крокодиловы сле
зы». Совсем недавно два ученых- 
биолога — швед Фенге и америка
нец Нильсон — сняли с крокоди
лов подозрение в лицемерии. Они 
установили, что вместе со слезами 
крокодилы избавляются от излиш
ков соли в организме.

...что во всех океанах и морях 
земного шара растворено около 20 
миллионов кубических километров 
разных минеральных Солей? Если 
эту соль выпарить, то она покроет 
слоем толщиной в 135 метров всю 
сушу земного шара.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ

Городское отделение общества 
по распространению политических 
и научных знаний совместно с 
отделением общества охраны 
природы 26 июня, в 18 часов, в 
конторе «Зеленстроя» (Восточная, 
4) проводит консультацию для 
цветоводов-любителей на темуй 
«Агротехника выращивания грун
товых и комнатных цветов и 
подготовка к городской выставке 
цветов».

Вход свободный.

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

На экранах города:
«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ». 

«Исправленному верить». Начало в 
9, 10-50, 12-40, 2-30, 4-30, 6-20,
8 - 10, 10.

«ЗВЕЗДА». «Годы молодые».
Нач. в 9-30, 11-30. «Наши пути 
расходятся». Нач. в 1-30, 3-30, 
5-30, 7-30, 9-30.

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ- 
СОМОЛА. Новая кинокомедия 
«Не поддающиеся». Нач. в 10-30, 
12-30, 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

«РОДИНА». «В твоих руках 
жизнь». Нач. в 2-30, 4-30, 6-30, 
8-30.

СЫЗРАНСКОМУ
ГОРПИЩ ЕТОРГУ

на постоянную работу 
требуется рабочий в 

магазин № 1 (Советская, 4). 
Оплата по договору. С пред
ложением обращаться в отдел 
кадров горпищеторга, Лодоч
ный переулок, 29.

(3-2).________________________

СЫЗРАНСКОМУ 
ТРЕСТУ СТОЛОВЫХ

требуются 
повара 1-й, 2 и 3-й категорий 

и опытные буфетчицы.
Об условиях справиться в 

отделе кадров треста столовых, 
Лодочный переулок, 29.

(5-2).

СЫЗРАНСКОМУ
МЯСОКОМБИНАТУ

требуются на работу 

подсобные рабочие, 

обвальщики, жиловщики, 
кишечники

(мужчины и женщины).

КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ 
СЛАНЦЕЗОЛЬНОГО 

КИРПИЧА

требуется 

инженер по нормированию.
За справками обращаться на 

Сызранский кирпичный завод.

(5-2).

ТРЕБУЮТСЯ 

плотники и разнорабочие

на строительство в поселке З а 

падном. Оплата труда сдель

ная. Обращаться — мебельный 
комбинат, Электрическая, 41, 
отдел кадров.

ВАЛЯЛЬНО-ОБУВНОЙ

ФАБРИКЕ

требуется
нормировщик.

Оплата — по штатному рас
писанию. Справиться: Почто
вая. 29.

П арамонов Александр Игоревич, про

живающий в Сызрани. Техническая, 3, 

возбуждает дело о расторжении брака 

с Парамоновой Зинаидой Алексеевной, 

проживающей в с. Голодяевка, Ново

спасского района, Ульяновской области.

Дело подлежит рассмотрению в на

родном суде Новоспасскогсг района 

Ульяновской области.

М олочникова Клавдия Ивановна> 
проживающая в Сызрани, пос. Строи

тель, ул. Физкультурников, 16, кв. 7, 

возбуждает дело о расторжении брака 

с Молочниковым Иваном Семеновичей, 

проживающим: Курская область, Ми

хайловский район, пос. Железногорск.

Дело подлежит рассмотрению в на-; 

родном суде б-го' участка г. Сызрани.
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